

Fotodokumentation

Neben der vermessungstechnischen und zeichnerischen Erfassung eines Baudenkmals dienen vor allem Fotos zu seiner Dokumentation.

Fotos liefern den notwendigen Überblick und halten Details am Bauwerk fest. Die Fotografie hat den Vorteil einer raschen Dokumentation eines Gebäudes vor dessen Sanierung oder im schlimmsten Fall Abbruch.

Fotos können allerdings niemals alleiniger Bestandteil einer fachgerechten Dokumentation sein. Fotos sind eine Ergänzung zum zeichnerischen Aufmaß. Aufnahmestandort und Blickrichtung müssen in einem Plan festgehalten werden, damit sie später sinnvoll für eine weitere Planung verwendet werden können.
Beispielseite Fotodokumentation mit Schriftkopf und Planübersicht.